

Don Raimundo Fernández-Cuesta, confirmado como jefe nacional de FE de las JONS

Se van a intensificar las acciones para conseguir la unidad
falangista

Don Raimundo Fernández-Cuesta y Melero ha sido confirmado en su cargo de jefe nacional de Falange Española de las JONS por aclamación de todos los asistentes al IV Consejo Nacional, clausurado ayer tarde en Madrid.

Respecto a la jornada de ayer, se trató "in extenso" la propuesta de un mando colegiado para FE de las JONS, lo que directamente suponía la desautorización del señor Fernández-Cuesta para el puesto que ocupaba, y quien, antes de la votación, anunció que dimitía en ese instante de la jefatura nacional. Esa propuesta, que había sido firmada por los señores Villegas Girón, Hernández y Santos Rámila, obtuvo 29 votos a favor, 54 en contra y 11 abstenciones, entre ellas la del propio señor Fernández-Cuesta. Al ser derrotada dicha propuesta, tanto los tres firmantes de la misma como la mayoría de los que la habían votado expresaron su rotunda adhesión al jefe nacional. Por lo que el señor Fernández-Cuesta manifestó que, si no existía oposición, como parecía resultar de esa expresión, estaba resuelto a continuar al frente de la Falange hasta el momento en que surgiera quien pudiera sustituirle. No renegaba, por tanto, de su espíritu de servicio en pro de España y de Falange Española de las JONS.

Hay que destacar que la nueva Junta de FE de las JONS, presidida por el señor Fernández-Cuesta, se mantiene por sus actuales componentes, pero las 20 vacantes que ahora existen serán cubiertas en su mayoría por falangistas procedentes de provincias, y especialmente juveniles. Todos estos acuerdos obligarán a la oportuna revisión estatutaria y afectará al organigrama de Falange Española de las JONS. FE de las JONS está dispuesta a poseer medios de expresión y difusión propios, ya que existe el proyecto de editar un semanario de difusión nacional; por otra parte, se ha hecho hincapié en la petición que se hizo meses atrás

de recabar la propiedad de las cabeceras de los diarios "Arriba", de Madrid, y "Libertad" de Valladolid, así como de algún título más. También se abordó el tema de las elecciones municipales, sin que se llegara a un acuerdo definitivo, pues todo queda subordinado al sistema de su regulación.

El Consejo fue clausurado con la entonación del "Cara al Sol".

CONFERENCIA DE PRENSA

En unas declaraciones a los periodistas, el señor Fernández-Cuesta subrayó que Falange Española de las JONS no está opuesta a la unificación de todos los falangistas; incluso ha propiciado una serie de reuniones y diligencias para conseguirlo, lo que se ha logrado en algunas provincias, como en Cádiz, donde FE de las JONS y los Círculos Doctrinales José Antonio fueron juntos a las elecciones. Acusó a intrigas y maniobras del exterior del partido el que esa unidad no se haya logrado.

El señor Fernández-Cuesta manifestó que la única Falange es la que él preside y cuya legalización fue solicitada en su día por los supervivientes de los cien primeros carnes de la Falange primitiva, por todos los consejeros nacionales también supervivientes nombrados por José Antonio y por Hedilla. Y aclaró que al ser disuelto el Movimiento por el Gobierno Suárez, Falange Española recupera su independencia, la que tuvo antes del decreto de unificación. Terminó diciendo, tras acusar al poder y a los grupos opulentos de controlar las pasadas elecciones, mientras ellos intervinieron con una carencia absoluta de medios económicos y sin apoyos de ninguna clase, incluso sufriendo grandes dificultades en sus apariciones en TVE, que en cuanto se deje actuar a los diferentes grupos falangistas sin presiones de ningún tipo, la unidad será cosa de poco tiempo. En estos momentos, FE de las JONS tiene más de 50.000 afiliados.